

Frau Kusserow teilte aktuelle Informationen zur Entwicklung bei geflüchteten Menschen in Sankt Augustin mit. Die Anzahl der Flüchtlinge sei im Laufe der letzten Wochen stark angestiegen. Ein weiterer Anstieg der Zahl von Flüchtlingen sei weiterhin möglich. Man versuche möglichst valide Prognosen abzugeben und müsse flexibel darauf reagieren können, wenn neuer Wohnraum geschaffen werden müsse.

Herr Gleß teilte mit, dass die Bezirksregierung bei dem Bau des Jugendzentrums einen Teil der Mehrkosten zu einem bestimmten Anteil, 70 Prozent, fördern bzw. übernehmen würde.